

## Comités de site des ZAE, des premiers résultats concrets

Deux comités de site de zones d'activités ont eu lieu en mars, sur la zone "La Forêt" à Epinay-sous-Sénart et sur la ZAE "Mainville" à Draveil, en présence de Damien Allouch et Richard Privat, maires des deux communes, et de Bruno Gallier, vice-président en charge du développement économique de l'Agglo.

Il s'agissait de la deuxième réunion de ce type sur les deux villes. Le premier comité de site, organisé à la fin de l'année 2023, avait permis de dégager des thématiques prioritaires à explorer sur chaque ZAE (la mobilité pour la zone d'Epinay-sous-Sénart et la sureté publique sur Draveil).

S'agissant de la zone de la Forêt à Epinay-sous-Sénart, les élus présents ont pu annoncer avec une très grande satisfaction la mise en place en début d'année prochaine d'une navette qui permettra de faciliter les déplacements des salariés transitant de la ligne du RER D. Une très grande nouvelle pour l'accessibilité et l'attractivité de cette zone d'activités !

En ce qui concerne la zone de Mainville à Draveil, il a été abordé de façon très concrète les outils à mettre rapidement en œuvre pour améliorer la gestion de l'espace public (notamment pour règlementer le stationnement et améliorer la visibilité de la zone).

De manière plus globale, l'Agglo enclenchera en 2024 un travail de rafraichissement et mise à jour de la signalétique sur les zones d'activités d'Epinay-sous-Sénart, Draveil et Crosne (ZA Plaine Haute).

### En savoir plus :

Direction du développement économique  
La Fut@ie – 6 rue des deux communes 91480 Quincy-sous-Sénart  
01 69 83 40 70